



SE MURIÓ CON SU MUÑECA

JOSÉ LÓPEZ MATEO

Era una tarde de invierno,
hacía frío en la plazuela,
una niña mendigando
con sus manos casi muertas,
con los vestidos roídos
y en la cabeza unas trenzas,
sin temor a la nevada
que caía en la plazuela,
en un gran escaparate
la niña pobre contempla
una preciosa muñeca.

Un dependiente la increpa:
vete niña de mi puerta,
¿no ves que no dejas paso
a mi ilustre clientela?

Déjeme señor mirar
a esa linda muñeca,
¿puede por favor decirme
cuantas pesetas me cuesta?

Vamos niña, vete ya,
que estas manchando mi puerta,

esa muñeca te cuesta
ciento cincuenta pesetas.
Eso es muy caro señor
ya vendré cuando yo pueda.

La niña se fue llorando,
bajaba triste la cuesta,
como no fuese un milagro
que dios hiciera con ella
nunca podría comprar
esa muñeca tan bella.

Le increpa a un transeúnte:
señor, déme una limosna
vivo en completa miseria,
llevo días sin comer
y me duele la cabeza.

Que pena de algunas vidas,
como me das tanta pena
te voy a dar de limosna
ciento cincuenta pesetas
para que cenes caliente,
y duermas a pierna suelta...

Muchas gracias buen señor,
que dios se lo devuelva a espuertas,
que dios le de muchos bienes
y luego la vida eterna.

Hay veces que dios ablanda
a los duros corazones,
y si miramos despacio
cada día hay milagros
por todos sitios y rincones.

Y apretando con su pecho
aquellas ricas pesetas
se fue corriendo a comprar
aquella bella muñeca.

Al día siguiente en el barrio,
todo el mundo lo comenta:
sentada en una escalera
ha aparecido muerta
una niña misteriosa
abrazada a una muñeca...

2010- Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Sútese como [voluntario](#) o [donante](#) , para promover el crecimiento y la difusión de la [Biblioteca Virtual Universal](#) www.biblioteca.org.ar

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente [enlace](#). www.biblioteca.org.ar/comentario

